



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



ESTADO DE MÉXICO

29/06/2022

LEGISLATIVO



Sánchez Cordero pide “no bajar la guardia” en lucha por los derechos LGBTTTIQ+

La presidenta del Senado de la República, Olga Sánchez Cordero, convocó a la comunidad LGBTTTIQ+ a no “bajar la guardia” en la lucha por sus derechos, pues, advirtió, en cualquier momento se los pueden arrebatarse. Al participar en la inauguración de la Semana Pride organizada por la Comisión de Diversidad de la Cámara de Diputados, la legisladora de Morena celebró la apertura del recinto parlamentario a todo tipo de expresiones, pese a tabúes, cultura patriarcal e ignorancia.

<https://www.milenio.com/politica/sanchez-cordero-pide-bajar-guardia-lucha-lgbtttiq>